



十中だより

令和5年3月1日発行
第11号
目黒区立第十中学校
校長 野口 芳一

【教育目標】自ら課題を追求し、主体的に生きる人間性豊かな生徒を育てために
自ら鍛える生徒、求めて学ぶ生徒、互いに認め合う生徒の育成を図る

〒152-0023 目黒区八雲 5-2-1 TEL 03(3718)6406 Fax03(3718)6144 <http://www.meguro.ed.jp/meguro10j/>

「令和4年度」

校長 野口 芳一

「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と言われ、早いものでもう3月、令和4年度が終わろうとしています。この一年間を振り返ってみました。

〔4月〕 6日始業式、7日入学式。進級した2、3年生と、新しい制服を着て希望に満ちた新生を迎えスタートしました。入学式翌日にはもう給食が始まりました。13日には新生歓迎会、月末には代表の1年生が、あいさつ運動で母校（出身小学校）へ、気恥ずかしそうだけれど少し大人になった制服姿を見せることができ、小学校の児童や先生たちも喜んでくれていました。〔5月〕GW狭間の6日に生徒総会、そしてなんとと言っても20日～22日3年生修学旅行！まだ空いていた京都・奈良で予定通り実施できて本当によかったです。古都を散策しながら楽しそうにしている姿、宿舎で友たちと楽しそうに談笑している姿…いまでも光景が浮かびます。〔6月〕 4日運動会。緊張が伝わりこちらもドキドキした選手宣誓。縦割りで学年を超えて応援し合う姿、中心となり下級生たちを引っ張っていった3年生。大縄跳びの大きな円陣の輪は感動的でした。1年生にとっては初めての第1回定期考査もありましたね。〔7月〕 11日～13日1年生自然宿泊体験教室。1日目の車山ハイキングでは絶景を眺めながら急勾配や湿原を散策。2日目は国際自然学校での森林体験。3日目は滝沢牧場で動物とのふれあいやソフトクリームなど、中身の濃い充実した3日間を過ごしました。そして夏休みに入りました。〔8月〕 9月〕 35日間の夏休みが明け、前期後半が25日から始まりました。暑い夏でしたが不思議なもので9月に入るといくらか涼しさを感じました。夏休み明けテストや13日からは第2回定期考査がありました。29日には3年ぶりの連合体育大会が実施され代表生徒、応援生徒全員が初めての区連体参加となり、十中選手たちが駒沢競技場で躍動しました。〔10月〕 7日前期終業式、3日間という長い秋休みをどう過ごしましたか？と笑いを誘ってみた11日後期始業式。すぐに学習発表会（合唱コンクール）に向けての取り組みが始まり、25日に本番。パーシモンホールでのマスクなしでの合唱は、表情もそして歌声もとても素敵で感動しました！〔11月〕 どのクラスも素晴らしい歌声を聴かせてくれた3年生は、10月下旬から三者面談、第3回定期考査といよいよ進路決定に向けての意識が高まってきました。2年生は3年ぶりに各事業所で職場体験を実施し、普段とは違う経験をすることができました。〔12月〕 5日から全学年三者面談で学校生活や家庭生活の振り返り。20日には2年生が、東根小、八雲小、宮前小の6年生と、目黒いじめ子ども会議を実施、これも3年ぶりの2年生全員参加となり、十中生が各小学校の6年生たちを立派にリードし会を進めました。3年生は、笑顔プロジェクトで劇団四季のバケモノの子を鑑賞しに行きました。そして冬休みへ。〔1月〕 令和5年2023年のスタートです。3年生の入試も私立推薦、都立推薦と開始され中旬には少しずつ進路決定者も始まります。26日2年生鎌倉へ、27日1年生横浜へ、それぞれ校外学習を行い、学年としての大きな行事を通して成長した姿が見られました。〔2月〕 学習発表会（展示の部）。今年は整備されたミーティングルーム（旧パソコン室）を利用し作品を集中して展示しました。3年生は私立一般、都立前期入試といよいよ佳境です。24日からは1年の締めくくりの、学年末考査を経て2月が終わりそして〔3月〕へ。

こうして振り返ってみると1年間はあるという間ですね。嬉しいことは、今年はほとんどの行事がほぼ通常通り、予定通りに行われたことです。あたりまえのことがあたりまえにできることの喜びを感じるとともに、普段から一日一日を大切にすることの重要さを感じました。

さて、3年生はあと2週間ほどで卒業です。コロナで約2ヶ月間の休校があり、6月に延期された入学式から、さまざまな行事が失われたこともありましたが、君たちの活躍や学校生活はとても素晴らしかったです。あと少しのこの十中での生活を充実させ、立派なそして素敵な卒業式を迎えられることを祈ります。冒頭で「1月は行く、2月は逃げる、3月は去る」と述べました、では4月は？様々ないわれはあるようですが、「4月は知る」といういわれがあるそうです。4月はそれぞれが、それぞれの新しい環境を知り、新しい街を知り、新しい人を知り、新しい友を知り…なんかわくわくしませんか？

<保護者のみなさまへ>

学校だより最終号ということで、中面に学校評価の結果（抜粋）を載せました。よい部分はさらに向上させご指摘いただいた部分はできる限り改善をし、来年度に繋げていきます。まだ日にちはありますが、令和4年度、第十中学校の教育活動にご理解とご協力、そしてあたたかく見守っていただき感謝いたします。ありがとうございました。

【学習発表会 展示の部】

1月30日（月）～2月4日（土）
学習発表会（展示の部）を実施しました。みんな力作揃いです。



【3月行事予定】



| 日 | 曜 | 学校行事 |
|----|---|---------------------------------------|
| 1 | 水 | 都立高校合格発表 |
| 2 | 木 | |
| 3 | 金 | |
| 4 | 土 | |
| 5 | 日 | |
| 6 | 月 | 避難訓練 専門委員会 |
| 7 | 火 | 国際理解教育（3CD） |
| 8 | 水 | |
| 9 | 木 | 卒業遠足（3年） 1年校外学習（WBC） 2年校外学習（浅草） |
| 10 | 金 | 安全指導 |
| 11 | 土 | |
| 12 | 日 | |
| 13 | 月 | 国際理解教育（1年） |
| 14 | 火 | 国際理解教育（2年） |
| 15 | 水 | 卒業式予行 |
| 16 | 木 | 卒業式準備 |
| 17 | 金 | 卒業式 |
| 18 | 土 | |
| 19 | 日 | 吹奏楽部定期演奏会 |
| 20 | 月 | 1・2年保護者会（14:30-） |
| 21 | 火 | 春分の日 |
| 22 | 水 | |
| 23 | 木 | 大掃除 |
| 24 | 金 | 修了式 |
| 25 | 土 | 春季休業開始 |

【アウトリーチプログラム】 パーシモンホールの取組アウトリーチプログラムでプロの演奏家の方に学校に来ていただきました。今年は十中卒業生のピアノ奏者白石光隆さんとマリンバ奏者の浜まゆみさんにお越しいただきました。目の前で迫力ある演奏を聞かせていただいたり、楽器についてお話ししていただきました。



【生徒会提案 昼休み体育館開放始まる】

生徒会が検討を重ねて来た昼休みの体育館開放が始まりました。みんな楽しそうに遊んでいます。今はお試し期間です。これからルールを生徒会で検討していきます。



<お知らせ>

- ・令和5年度第1回目の保護者会を4月14日（金）の午後を実施する予定です。時間等詳細は新年度にお知らせいたします。